

Ein Mammutbaum zum 75-jährigen Vereinsjubiläum

Im Jahre 2002 ließ Ernst Georg Lühring zur Erinnerung an die Gründung des Sportfischer-Verein Huntlosen e.V. **auf seine Kosten** einen **Granitblock von 5,4 t** am Angelsee Sandtange aufstellen. Neben dem Gedenkstein pflanzte er einen Ableger des Huntloser **Mammutbaumes**.



Hier der stattliche **Mammutbaum** im Jahre 2019.

Ernst Georg Lühring hatte einige Samen vom **Mammutbaum** in Huntlosen gepflanzt und hochgezogen.

Der Sprößling entwickelte sich hervorragend und wurde mit einer Größe von ca. 35 cm im Jahre 2002 in Sandtange eingepflanzt.

Die Nachzucht ist jetzt bereits über 3 m hoch.

Im Granitstein historisch hinterlegt.



1927 Ursprünglich als Geburtsjahr des Vereins festgelegt (1976).

1909 Nachweisliches Gründungsjahr des Vereins

2002 Aufstellung des Erinnerungssteins und Pflanzung der Nachzucht.

2009 100-jähriges Bestehen des Sportfischervereins Huntlosen (**SFVH**) e.V. (Nach der Revidierung und Festlegung auf das Gründungsjahr 1909 ergänzte E.G. Lühring die Aufschrift auf dem Granitblock.